



Pago de alcances. A los cuerpos que tienen ya ultimados sus ajustes...

Ahnas robadas. Segun un recuento más minucioso hecho de los efectos robados en la casa del señor Martínez Dueñas...

Elección de un senador. El domingo a las diez de la mañana se celebró en el Paraninfo de la Universidad la elección de un senador por el distrito universitario.

Presidió el acto el Sr. Vico y Bravo, como vice-rector, actuaron de secretarios los Sres. D. Eduardo García Duarte y D. José Luna Pérez...

Tomaron parte en la votación 77 doctores, y el escrutinio arrojó igual número de votos en favor del Rector D. Eduardo García Solá...

Hurto de relojes. Anteayer se le hurtaron sus respectivos relojes a los vecinos de esta capital...

Segun manifestación de los interesados, dichos efectos los tenían en sus respectivos chalecos, los que metieron debajo de la almohada al acostarse en la puerta de su domicilio...

Han denunciado como sospechoso a su convecino Antonio Zamora que se recogió en su domicilio a las dos y media de la madrugada.

Dos heridos. En Valór. El 27 por la noche una turba de gitanos tomó por asalto una calle del barrio alto del pueblo de Valór.

Uno de los gitanos se destacó del grupo y armado de una faja y una pistola, empezó a gritar «que mataría al primero que pasara por la calle».

Entró en esta llevado de su mala fortuna y gimete en un burro, un vecino llamado Francisco Ruiz.

Apenas lo vio, se adelantó el gitano, y sin mediar palabra hizo dos disparos contra el Ruiz, hiriendo en un brazo. El otro proyectil hirió al burro.

En Motril. Segun nos escriben de Motril, anteayer cuestionaron el joven Manuel Bueno, hijo del posadero del mismo nombre y apellido, y otro joven conocido por «el hijo del Chotero».

Este recibió un balazo en el pecho, resultando con una herida de pronóstico reservado.

Manuel Bueno, apenas hizo el disparo y vió caer al suelo a su adversario, huyó refugiándose en la cárcel, donde quedó detenido.

Tras de él corrió el jefe de la Guardia municipal, D. José Suarez, llegando a la cárcel pocos momentos después que el Bueno.

El juez de instrucción y el actuario D. Ricardo Martínez, se personaron en el lugar del suceso y en la cárcel, dando comienzo a la instrucción del sumario.

El herido fué trasladado al hospital. Atropellados por un coche. Anteayer fueron atropellados en la cuesta del Pescado por un carruaje de la propiedad de D. Tomás Gonzalez.

La anciana de sesenta años de edad Margarita Lopez Vallejo y una niña de dos años que llevaba aquella en los brazos.

Ambas resultaron heridas, aunque levemente.

Respeto a la Guardia civil. La Gaceta publica la siguiente Real orden circular dirigida a los gobernadores civiles:

«Una de las más esenciales necesidades para la vida normal de los pueblos es la de mantener incólumes el prestigio del principio de autoridad y el de aquellos institutos en quienes está representada la fuerza que le presta amparo y eficacia, entre los cuales se encuentra el de la Guardia civil, auxiliar y mantenedor de la seguridad en el orden, así en lo concerniente a las personas como a las propiedades.»

Complácese el ministro que suscribe en proclamar que la Guardia civil es por todos conceptos uno de los institutos más dignos y respetables; que su divisa de honor está perfectamente mantenida por los individuos que le constituyen, y que seguramente los servicios constantemente prestados por el cuerpo son agradecidos por todos los buenos ciudadanos.

Resuelto, pues, el Gobierno a no consentir que por nadie ni en forma alguna se empañe en lo más mínimo el prestigio del benemérito instituto, en carezca a V. S. que promueva con el mayor rigor la persecución de la calumnia, injuria y cualesquiera otras violencias de lenguaje que lleguen a revestir el carácter de insultos a la Guardia civil, en su presencia o con ocasión del ejercicio de sus funciones, teniendo en cuenta siempre los números 4.º y 7.º del art. 7.º, los artículos 256 y 258 del Código de Justicia Militar, los arts. 1.º y 2.º de la ley de 1.º de enero de 1900, y en su caso los arts. 266 y siguientes del Código penal.

No ha de olvidarse a V. S. tampoco, si por cualquier motivo pudiera venir en sospecha de que en alguna reunión pública pudieran dirigirse ataques de aquella índole a la Guardia civil, el deber que tiene de delegar su autoridad para asistir a tal reunión en funcionario de prudencia y energía, que

cozoza y cumpla severamente, y sin contemplación alguna, la obligación que le impone el art. 5.º de la ley de 15 de junio de 1880, de suspender la reunión tan pronto como se profieran insultos, injurias ó amenazas contra la Guardia civil, y de dar a V. S. cuenta inmediata, para que sin pérdida de momento pase V. S. el tanto de culpa a los tribunales a quienes las leyes confieren el conocimiento y represión de aquellos delitos, dando cuenta al Gobierno.

De Real orden, acordada en Consejo de ministros, lo digo a V. S. para conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid 27 de julio de 1901.—González.»

En el Sagrario. Mañana terminarán en la iglesia del Sagrario de esta Catedral Metropolitana los solemnes cultos que durante el mes de julio se han venido dedicando a la Preciosa Sangre del Señor por su ilustre y antigua Archicofradía.

En este día los ejercicios piadosos comenzarán a las seis y media de la tarde. Después de Rosario y oraciones correspondientes, predicará el elocuente orador sagrado don José Bueno Pardo.

A continuación se cantará el Miserere grande del maestro Palacios, por la orquesta que dirige el Sr. D. Francisco Gomez, terminándose con la procesión claustral del Santísimo Sacramento, bendición y reserva.

Las fiestas de Otoño. El Heraldo Granadino pide en su número de ayer que el Ayuntamiento organice a partir desde el próximo mes de setiembre, la temporada de fiestas de Otoño que pueden realizarse con un gasto insignificante, y solo con dar unidad a los diversos festejos que se celebran por iniciativa popular en dicho mes.

Sostenida por nosotros reiteradamente esta idea que expusimos hace dos años, estamos perfectamente de acuerdo con el diario vespertino y de seamos que el Ayuntamiento se decida a salir de la rutina, y utilice un pensamiento a todas luces provechoso.

La Guardia civil. La de Guadix ha detenido a Gabriel Hernandez Molero reclamado por el juez de aquel partido.

«La de Huescar a Francisco y Andrés Martínez Trigueros, reclamados judicialmente.»

Expediciones a Sierra Nevada. Pareció que el alpinismo se va acimatando en España, y no solo son los Pirineos objeto de exploración y ensayos, sino nuestra magnífica Sierra.

Oportunamente dimos noticia de que el señor decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia, D. Eduardo Scler, llegó a esta ciudad con objeto de hacer una expedición al Mulhacem, acompañado de su hermano D. Leopoldo, director de la Escuela de Artes e Industrias de Barcelona.

Dichos señores han realizado felizmente su propósito, y segun nos escribe el primero desde Baza, ascendieron al célebre pico, desde Trevez, sin dificultad. La temperatura observada al medio día fué de 9 grados, fresco sin llegar a frío. El horizonte estaba cubierto de nubes. Recorrieron los expedicionarios la parte alta de la Alpujarrá, mostrándose admirados de las perspectivas de aquel país. Por el puesto de Bacares buscaron los desfiladeros de Guadix, regresando, por la línea férrea de Baza, a Valencia.

Hace pocos días ha realizado también una arriesgada ascensión a la Sierra un sábio jesuita de Zaragoza, que ha venido a estudiar las interesantes especies de líquenes y neopteris en la región de las nieves perpétuas.

Mañana salen los expedicionarios de la sociedad Diez amigos, que, como es sabido, realizan todos los años una interesante excursión a nuestras montañas, las más altas del continente, aparte del Mont Blanc.

Segun nos dicen, la de este año es magnífica, proponiéndose visitar los picos más altos, Veleta, Mulhacem y Alcazaba, contemplando la salida y puesta del sol desde los dos primeros; descender al célebre glaciar del Corral del Veleta; ver las famosas lagunas de Bacares, la Caldera y las Yeguas. De esta expedición ha pedido noticias el club alpino franco-italiano.

Del Fargue salieron hace pocos días otros expedicionarios, y tenemos noticia de dos excursiones más, que actualmente se están organizando.

Desearnos a los excursionistas mucha felicidad en las emociones de este atractivo sport.

Veladas. El día de Santiago dió la nueva banda de música del pueblo de Alfacar, dirigida por el distinguido profesor D. José Montiel Garrido, la quinta velada en la plaza del Cementerio, ejecutando las obras siguientes escritas por su profesor:

Paso doble, «La lidia»; «Laffetis»; chotis obligado de clarinetes; tanda de walses, arreglada por su profesor, «Las olas»; «Americana»; obligada de cornetín; malagueña, «A mi morena»; paso doble final, «El cazador».

Estas obras fueron aplaudidísimas del público en general y el entusiasmo llegó hasta el punto de tener que repetir algunas varias veces. El incansable protector de ella D. Miguel Torres se propone facilitar toda clase de auxilios a fin de que figure en primera línea de las bandas civiles de la provincia.

Personal judicial. Ha sido nombrado juez municipal de Oria (Almería), D. Pedro Sanchez Rodríguez.

Por el ministerio han sido remitidos a informe del Sr. Presidente de la Audiencia los recursos de alzada entablados contra los nombramientos de jueces municipales de Villanueva del Arzobispo y Tabernas.

Ha sido nombrado por R. D. presidente de sección de la Audiencia de

Jaen, el magistrado de la misma don Sérvulo Miguel Gonzalez.

La combinación de Gobernadores.—Dice un periódico local: «Tenemos noticias de que, en la combinación de Gobernadores que se firmará en la semana entrante, pasará a Almería el de Granada, Sr. Barriobero; irá a Murcia D. Jerónimo Montilla y a Sevilla el granadino D. Francisco Manzano Se dice, aunque no es seguro, que a Granada vendrá el señor Madrid Dávila.»

Infanticidio. Durante los últimos días se ha hablado mucho en el barrio de San José de un suceso ocurrido en una de sus calles, la llamada de San José Alta.

Hace unos días parece que dió a luz la joven María Molina, asistida de una mujer llamada María Jesús Marín.

Las mujeres de la vecindad se apercebieron de ello, y observando que no les había sido posible ver a la criatura recién nacida, dieron en sospechar si en el suceso había algo grave que mereciera ocupar a las autoridades.

Anteayer dieron cuenta de sus sospechas al cabo de la guardia municipal núm 7, José Puertas, y este a su vez dió cuenta de ello al Juzgado.

Inmediatamente se personó este en la casa que habita María Molina, recibiendo declaración, así como a algunas vecinas.

El Juzgado ordenó practicar un reconocimiento en el huerto de la casa, donde fué encontrado bajo tierra el cadáver de un niño, que segun los médicos ha debido ser enterrado hace unos veinte días.

No se sabe todavía si se trata de un crimen.

La autopsia lo pondrá en claro. Por lo pronto y a consecuencia de las diligencias practicadas, han sido detenidas: la madre del recién nacido, María Molina, la mujer que la asistió, María Jesús, y una vecina llamada Carolina Sierra Reyes.

Comerciante. En compañía de su bella esposa, ha venido de Ronda el distinguido comerciante de aquella ciudad, D. Rafael Jimenez Barea.

Las Cámaras de Comercio.—La Gaceta publica una Real orden del ministerio de Agricultura, cuya parte dispositiva dice así:

1.º Que se amplie hasta fines de noviembre próximo el plazo fijado para que las Cámaras de Comercio, Industria y Navegación, actualmentes constituidas, lleven a cabo su reorganización, co forme a lo dispuesto en el Real decreto de 21 de junio último; y

2.º Que se autorice la celebración en esta corte, durante el próximo octubre, de una Asamblea general de las Cámaras de Comercio Industria y Navegación del reino y de las españolas establecidas en el extranjero, para deliberar y proponer medios de perfeccionar su organización.»

Los regalos de los almacesanes San José.—El correspondiente al primer sorteo de julio de los tres regalos mensuales de 100 pesetas que esta casa reparte entre sus compradores ha correspondido a D. Ricardo Abala Zamora.

La constante repetición de hechos como este, demuestran la gran conveniencia de comprar en esta casa que a más de vender muy barato todos sus géneros, se da un talon para los regalos por cada 5 pesetas de compra.

Sobre un hundimiento. Se nos ruega la inserción de las siguientes líneas:

La Corporación municipal debe fijar su atención en el hundimiento ocurrido ayer en el vuelo de la casa que hace esquina a la plaza de San Anton y calle de Puentezuelas, y que pudo tener fatales consecuencias.

Antes de permitirse la reedificación de dicha casa conviene que la reconozca bien el Arquitecto Municipal, pues aseguran personas inteligentes que su estado es ruinoso, y de ser esto cierto sería ociosa propicia para que exproyandola el Ayuntamiento, se diese a la entrada de dicha calle el ensanche que reclama en su línea.»

Quien tiene miedo a la publicidad es como quien se asusta de la luz. Solo lo que necesita vivir en las tinieblas es enemigo del día.

Cuentas siniestras. Por Real orden han sido aprobadas las cuentas de la ejecución de los reos de Locubín que ascienden a 706.83 pesetas.

Parcela de terreno. La Delegación de Hacienda concede treinta días para presentar reclamaciones contra la incautación llevada a cabo por la Hacienda de una parcela de terreno sobrante de la construcción de la carretera de Tablate a Albuñol en el kilómetro 18 del término de Orgiva, que pertenecía a los terrenos expropiados a D.º Rosario Pineda.

Junta general. Anoche a las ocho y media celebró junta general la sociedad de socorros mútuos de artistas denominada «Sexta sección de Granada».

Constituida la presidencia y con suficiente número de socios el secretario procedió a la lectura del acta de la sesión anterior que fué aprobada por unanimidad.

Después se pasó a la lectura y examen de las cuentas de asistencias y socorros prestados en el segundo trimestre del año corriente, cuyo importe de 552.95 pesetas también fué aprobado.

El secretario general D. Enrique Mesa leyó los artículos 80, 40, 48 y 49 del Reglamento, que han sido reformados, concediendo nuevos beneficios a los asociados.

Después de una breve discusión sostenida entre el presidente D. Miguel Beltran y uno de los socios sobre el contenido del art. 40, quedó aprobado.

Con esto se dió por terminada la sesión.

A Monachil. Han llegado a Monachil con dirección a Sierra Nevada, D. Julian Pidal, Director general de la Compañía minera, La Real Asturiana y el señor ingeniero jefe de la region andaluza, D. Rafael Ferrer. Dichos señores han continuado su viaje hacia el cortijo de San Pedro, de la propiedad del Sr. Aragon, donde han de permanecer algunos días con objeto de hacer estudios sobre tan rica zona.

Quejas del vecindario. Que se corrija. Llamamos la atención del señor Alcalde acerca del estado deplorable en que se encuentra la calle de San Jacinto, que con motivo de haberselo obstruido el darro, las aguas sucias corren por encima de la calle exhalando malos olores que molestan al vecindario y que constituyen un peligro para la salud.

Como esta calle es también la más concurrida, por su proximidad al teatro, resulta que con la oscuridad de la noche se exponen los transeúntes a continuos pedruzcos.

Movimiento penal. Han sido destinados al penal de Belen para cumplimiento de condena Antonio Gonzalez Lopez, Alfonso Gutierrez Cerbezueta, Gabriel Moreno Santa y Rafael Nuñez Vargas.

De Instrucción pública. Matricula de maestros. Durante el próximo mes de agosto quedará abierta en la Escuela Normal de Maestros la matricula para el curso de 1901-902.

Los individuos que deseen ingresar en la carrera del Magisterio deben acreditar haber cumplido quince años y aprobado los ejercicios escritos, oral y practico que propondrá el Tribunal con arreglo a los correspondientes programas que forme.

Las instancias las dirigirá el señor director de dicho centro, acompañadas de certificado de nacimiento de Registro civil, certificación de buena conducta y cédula personal.

Los alumnos oficiales suspensos ó no presentados en los exámenes de junio último podrán solicitar nuevo examen en setiembre durante la segunda quincena de agosto.

Los no oficiales que quieran dar validez académica a sus estudios, presentarán sus solicitudes durante la primera quincena de agosto.

Los de ingreso presentarán el expediente de que queda hecho mérito y solamente la solicitud en papel de la clase 11.ª los que aspiren a aprobar asignaturas.

Ampliando plazos. Por el ministerio se ha dictado la siguiente Real orden dirigida al subsecretario:

«S. M. el Rey (q. D. g.), y en su nombre la Reina Regente del Reino, ha tenido a bien disponer se consideren ampliadas hasta 31 del próximo agosto los plazos señalados por los Reales órdenes de 12 y 17 de enero del corriente año, en los artículos 3.º y 2.º, tan sólo para la presentación de los documentos que acrediten la capacidad legal de los aspirantes presentados a las oposiciones anunciadas hasta la fecha, cuyo plazo de convocatoria haya terminado, y siempre que no se hubiera publicado en la Gaceta el Tribunal calificador y la lista de los opositores admitidos y excluidos.»

El biofónografo. Han llegado a esta capital el ilustrado ingeniero electricista Mr. Normandin, inventor del aparato que se ha de estrenar en el chalet del Salon, y uno de los más conocidos ingenieros de Paris, cuyos tendidos eléctricos del Sena se deben a su dirección.

Acompañarle el periodista Mr. Lacassin, director de una revista parisiense ilustrada, y Mr. Maillard, primer ingeniero de la casa constructora del aparato.

De los que existen en Granada se hará cargo, para comenzar su explotación en Andalucía, Mr. Maillard.

Propónese esta Sociedad comenzar las exhibiciones del biofónografo en la semana actual, pues, perfeccionado el aparato y completa su colección de vistas combinadas con el fonógrafo y teniendo adquiridos compromisos con nuestro público, no levantará el chalet hasta dar un corto número de funciones antes de salir para Málaga, a cuyas fiestas piensa acudir.

Plazas vacantes. Se encuentran vacantes las plazas de médicos titulares de La Calahorra y Guadalupe, dotadas la primera con el haber de 750 pesetas y la segunda con 999 Se han de proveer por concurso en el término de treinta días.

No hay médico de justa reputación que no emplee con preferencia a todos, absolutamente a todos los preparados análogos los Salicatos de bismuto y cerio de Vivas Perez.

(Desconfiad de las imitaciones.) El Dr. D. José Rus Cabello, médico de la Beneficencia Municipal de Granada, Director del Instituto de Vacunación

Certifica: Que ha ensayado la preparación de Salicatos de bismuto y cerio y tiene el gusto de expresar que los vengo usando en mi práctica sin que tenga que arrepentirme de ello, pues siempre el resultado ha sido satisfactorio, bien que en relación con la gravedad del estado morbo que trataba de curar ó aliviar.

Al aceptar como bueno un medicamento yo recomiendo por su composición, lo primero que se ocurre es, emplearlo en aquellas enfermedades para que está indicado, sobre todo si han fracasado antes las medicaciones más racionales; si de tan ruda prueba queda victorioso, su uso está definitivamente autorizado para en adelante. Esto es precisamente lo que me ha ocurrido en la administración de sus Salicatos que constantemente ha sido seguida del mayor éxito en los estados flogísticos del tubo digestivo, así agudos como crónicos. A beneficio de ellos he visto morir ventajosamente pertinaces diarreas que dependían de condiciones diatélicas de individuos, gotosos (en nuestro caso), lo mismo que las que estaban sostenidas por alteraciones más ó menos profundas de la mucosa intestinal en los tísicos.

En las diarreas infantiles, el resultado fué aun más inmediato; hijos intestinales rebeldes a todo otro tratamiento y cuya persistencia representaba el primer factor en el cuadro morboso conocido con el nombre de atropesía, cedieron a la administración de dicho preparado.—Granada 21 de agosto de 1888.—Dr. José Rus Cabello.

Pensiones. La Dirección general de clases pasivas ha concedido pensiones de 182.50 pesetas anuales a D. Agustín Sanchez Maldonado, don Francisco Ruiz Cobo, D. José María Castro y a D.ª María Valverde Romero; de 136.87 a D. Francisco Gencico Fernandez, padres de soldados muertos en Ultramar.

De 470 a D.ª Carmen Perez de Vargas, viuda del primer teniente de carabineros D. Manuel Gutierrez Heras.

Movimiento de población.—Ayer se registraron en esta capital cinco nacimientos y cinco defunciones.

Poeta jiennense. Entre nosotros se encuentra, y aun permanecerá aquí tres ó cuatro días, el inspirado poeta y docto catedrático del Instituto de Jaen D. José Moreno Castelló.

Almerienses. Con motivo de la elección de senador por la Universidad, verificada anteayer, han venido de Almería los doctores de este claustro D. Enrique Bonisana, D. Antonio Becerra, D. Francisco Rico y D. Domingo Lozano.

Contribuyentes apremiados.—La Delegación de Hacienda ha declarado incurso en el apremio de primer grado a los contribuyentes de la primera zona de esta capital que se hallan en descubierto por el tercer trimestre del ejercicio corriente.

Excedentes de Ultramar.—La Gaceta publica una Real orden resolviendo una instancia elevada al ministerio de Gracia y Justicia por varios funcionarios excedentes de la carrera judicial de Ultramar, en solicitud de que se les abone, solo para los efectos de su carrera, todo el tiempo en que permanezcan en situación de excedencia.

S. M. la Reina (q. D. g.) regente del reino, en nombre de su augusto hijo el Rey D. Alfonso XIII, de conformidad con el consultado por el Consejo de Estado en plero, ha tenido a bien acceder a lo solicitado por los funcionarios excedentes de la carrera judicial de Ultramar, disponiendo que les sirva de abono la totalidad del tiempo en que hayan permanecido y permanezcan en situación de excedencia; entendiéndose que esta concesión es solo para los efectos de su carrera, y sin que pueda tener eficacia respecto a los derechos pasivos.

Portago. Se han trasladado a Vichy desde San Sebastian los señores marqueses de Portago.

El cobro de la contribucion.—El cobro del tercer trimestre de la contribucion, se verificará en la zona de Baza, en los siguientes días: Baza, 5 al 9; Benamaurel, 1 al 3; Cullar Baza, 2 al 5; Caniles, Cortes y Freila, 1 al 8; Yujar, 4 al 6.

Zona de Guadix.—Guadix, 5 al 9; Alamedilla, 6 y 7; A. Buñen, 5 y 6; Alcadia, 5 al 7; Aldeire, 5 al 7; Alicua, 5 y 6; Alquife, 9 y 10; Beas de Guadix, 4 y 5; Calahorra, 11 al 13; Csgolios de Gvadix, 7 y 8; Cortes, 6 y 7; Charcos, 5 y 6; Dehesas, 7 y 8; Lólar, 8 al 10; Esfiliana, 8 y 9; Ferreira, 5 al 7; Foneias, 6 y 7; Gobernador, 7 al 8; Gor, 7 al 9; Gorafe, 5 al 7; Huélag, 9 y 10; Huéneja, 6 al 8; Geres, 5 al 7; Laborcillas, 11 y 12; Lanteira, 6 al 8; Lugros, 5 y 6; Marchal, 15 y 16; Pedro Martínez, 13 y 14; La Peza, 7 al 9; Policar, 8 y 9; Purnil-ne, 8 al 11 y Villanueva de las Torres, 6 y 7.

Zona de Loja.—Loja, 1 al 8; Algarinejo, 2 al 6; Huétor Tajar, 5 al 7; Salar, 1 al 3; Villanueva Mesa, 8 y 9, y Zarraya, 1 al 4.

Zona de Motril, (2.ª).—Almuñecar, 4 al 7; Salobreña, 8 al 11; Molvízar, 12 y 13; Itrabo, 13 y 18; Guajar Alto, 8 y 9; Guajar Faraguit, 10 y 11; Guajar Fondon, 12 y 13; Otívar, 15 y 16; Lentegi, 16 y 17, y Jete, 17 y 18.

Viajeros. Han llegado a esta capital, hospedándose en el hotel Alameda, D. Francisco Copado, D. Cirilo Alizade, D. Nicolás Duranes, D. Carlos Esmés, D. Francisco Serdis, don Francisco Zegrí, D. Cándido Crné y D. José Rico.

Se acreditan los certificados.—Para curar las enfermedades del estómago e intestinos los médicos de España y América recetan el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Pidase siempre Elixir Saiz de Carlos, único acreditado, único que cura. 20 años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas la palabra Stomacal, marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

Casos y cosas. Apaleador de mujeres. Anteayer promovió un regular escándalo en la Pescadería un sujeto llamado Vicente Beltran (a) Encueros.

Este, que se hallaba de un humor endiabado contra las mujeres, la emprendió a palos con Francisca Muñoz Jimenez, causándole varias contusiones que le fueron curadas en el hospital de San Juan de Dios.

Pocos momentos después, cuando aun no había descansado de la anterior tarea, se encontró en el callejón de los Franceses, con Trinidad Torres Amigo, haciendo con ella la misma operación que con la anterior.

De las dos batallas se salvó por pies.

Neerología. Anteayer fallecieron en Granada: D.ª Encarnación Pontes Carmona. D.ª Marta Peña Martín. D. José Mesa Rodríguez. Carlos de la Puerta Gutierrez, párvulo.

María del Carmen Fernandez Martínez, id.

Valdepeñas superior, tinto y blanco.—Lo mejor que se conoce en esta clase de vinos de mesa.—Lo hay en LOS ALPES a 60 céntimos botella.—Probadlo.

Se vende una casa situada en el Zacatín 35. Para tratar con el dueño, en la misma darán razon.

EL PASAJE Café y Pastelería.

Local espacioso, cómodo y fresco; géneros superiores, de pureza y legitimidad indiscutibles; exquisitos helados de todas clases, al natural, estilo granadino; café en industria y helados, clase especial, hecho cada dos horas; servicio en armonía con su distinguida, delicada y culta concurrencia. En artículos de pastelería, lo mejor que se conoce.

Reyes Católicos y Zacatín.

Eco de la Moda. Se ha recibido el número 30.—Figurín iluminado, Toilette para el campo.—Patron cortado de una elegantísima camiseta Sybil.—Precio, 15 céntimos ejemplar.

Aquí para vinos y parrales SCHLASSING Preparado con salitro de hierro y de cobre.—Cura todas las enfermedades de la vida y las fracturas; mil veces más fino, más económico y más provechoso que los demás.

Depósito, Huerta de la Torre, calle de San Miguel baja.—Pídanse catálogos.

LEYES. Toda clase de obras de jurisprudencia nacionales ó extranjeras se facilitan en LA ENCICLOPEDIA en venta a plazos.

Mil pesetas al que presente el nombre de un médico de apellido que sea de profesión y que cure a más de diez personas de las enfermedades de la familia.—Plaza del Pino, 6, Farmacia, Barcelona.

Teatro. Beneficio de Casañas. Mañana miércoles tendrá lugar en el teatro Alhambra una escogida función a beneficio del aplaudido tenor Casañas que tantas simpatías ha ganado en nuestro público.

Se cantarán el tercer acto de Campanone, el segundo de La Tempestad y el tercero de Marina (ópera) que son las obras en que más se distinguen el beneficio.

En obsequio al público cantará también la romanza de Marta. La función será entera.

La recaudacion en junio. En la Gaceta aparecen los estados que de la recaudación del mes pasado y del primer semestre ha formado la Intervención general de la Administración pública.

Por donativos y contribuciones directas con cargo al presupuesto de 1901 han ingresado en dicho mes, 28.328.303.69 pesetas. En el semestre 183.228.408.94 pesetas, incluyendo en esta cantidad la que corresponde a resultados de ejercicios cerrados.

La sección segunda ha producido pesetas 31.268.287.42 en el mes, y en el semestre de este año, con la inclusión indicada en el párrafo que precede, pesetas 191.571.824.11. Los monopolios y los servicios explotados por la administración, han dejado en las cajas del Tesoro una recaudación mensual de 13.473.207.08 y semestral de 76.488.043.60 pesetas.

Por rentas se han recaudado en el mes a que nos referimos 2.032.378.45 pesetas y en el semestre 10.961.082.46.

Por ventas, lo ingresado en la última mensualidad, alcanza la cifra de pesetas 146.130.15, lo correspondiente al semestre primero del año asciende a pesetas 1.843.872.63.

Los recursos ordinarios han dado en el mes 559.309.63 pesetas y en el semestre 2.835.846.55.

Los extraordinarios han dejado en el semestre 405.146.71 pesetas.

En junio el recargo municipal sobre la contribucion de inmuebles, cultivo y ganadería ha importado 1.696.705.99, y en el plazo semestral 11.384.983.19 pesetas.

El que recae sobre la industria y de comercio ha producido en ambos periodos 404.942.25 y 2.472.034.84 pesetas.

La recaudación obtenida por ingresos ordinarios en el semestre transcrito ahora ha superado a la correspondiente al mismo periodo de los años 1897, 1898, 1899 y 1900.

Sección religiosa. Cantos para hoy. Santos del día. San Abdon y San Senen, mártires. Jubileo de las cuarenta horas. En la iglesia de Santa Catalina.—Se manifiesta a las seis y se canta a las siete.

Misa cantada. En la Catedral y Real Capilla a las seis y ocho y media.

Misa de San Antonio. Misa de doce a San Antonio de Padua en el Sagrario, el Angel Custodio, San Matías, Santa Escolástica, las Angustias, las Capuchinas y San Justo; y en San Juan de Dios ocho y media.

Novena. En las Comendadoras, a las seis, la de Santiago.

La de Sta. Ana a las seis en su iglesia. En Zaf



Magnesia Efervescente del DR. TRIGO

AL LIMON PURO. PREMIADA EN LAS EXPOSICIONES DE MADRID 1898 Y PARIS 1900... DIPLOMA DE HONOR...

VINO RESTAURADOR DEL DOCTOR GÓB.

Tónico reconstituyente estomacal. En los más notables hospitales del extranjero han podido comprobarse por medio de un...

Vino restaurador del doctor GÓB.

Dosis: Una copita de las de licor antes ó después de cada comida. Precio: 4 pesetas botella...

La Fuerza del Hombre y la Hermosura de la Mujer.

Así se ha caracterizado la exhibición de la fuerza del hombre y la hermosura de la mujer...

El Vigor del Cabello del Dr. Ayer

conserva y hermosa el cabello, lo hace crecer y le da fuerza y lustre. Cada y cuando se usa restablece el color natural del cabello...

Café Nervino Medicinal

Para los dolores de cabeza, jaquecas, vértigos, epilepsia y demás nerviosos. Los males del estómago, del hígado y los de la infancia en general...

HIERRO QUEVENNE

El Único Aprobado por la Academia de Medicina de París. Venta en Granada: farmacia de S. Ortiz P. J.

DOLOR

El dolor es el más común de los males que aquejan al hombre. En Granada: farmacia de S. Ortiz P. J.

Ignacio y Matías Nieva

Primeros casa en vinos de mesa. Fundada en 1862. Las bodegas están situadas en Valdepeñas...

DENTICINA VERDAD

ES LA PARACA de la DENTICINA de GONZALEZ PERALES. 22 años de éxito constante...

Farmacia de San Gil

Granada. Fabrica de borras. En el almacén de esta fabrica se venden borras de lana para cojines...

BONDAD Y ECONOMIA

Establecimiento de carruajes de alquiler. calle de los Frailes n.º 7. TELEFONO 11.

SALDOS

Almacenes SAN JOSÉ

Con el fin de realizar en breve plazo una partida importante de géneros de temporadas anteriores se hace de ellos una venta especial...

Generos en venta especial. Cuchines y medias para niño por cada 2 pares se dá uno más...

SIMIENTE de LINO TARIN

Preparado especial para combatir con éxito los Estreñimientos, Cólicos, Bochornos y las Entumecimientos del Hígado y de la Vejiga...

SOLUCION CASIS

Una aprobación y recomendación por la Real Academia de Medicina y de las Ciencias de París...

Advertisement for CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS de Copaiba, Cubeba y Sándalo. MALES SECRETOS Enfermedades de la Vejiga.

CALA HONDA

Fonda del Mar. D. FRANCISCO LOPEZ JIMENEZ. En esta antigua y acreditada Fonda encontrarán los señores banistas...

Grandes existencias en muebles

de rejilla legítimos de Viena. Camas de hierro y de madera. Cubiertos y objetos de metal blanco...

Farmacia Moderna

10, PRINCIPE, 10. Precios de la Farmacia Militar. A continuación damos lista de precios de algunas preparaciones para que el público pueda apreciar la gran economía que tiene el que compra en esta farmacia:

Table with 3 columns: Item name, Price (Ptas. Cts.), and Description. Includes items like Jarabe de brezo, Licor de brezo, Jarabe de glicer. fosfato de cal, etc.

Estas preparaciones perfectamente deshidratadas, están hechas con productos químicamente puros procedentes de las mejores fábricas...

Advertisement for Bicarbonato de Sosa QUÍMICAMENTE PURO. En polvo y en pastillas comprimidas. TORRES MUÑOZ-San Marcos, II, FARMACIA-MADRID.

ESTOMAGO ARTIFICIAL

Los vómitos, acedías, eructos, agua de boca, bilis, dolores de estómago, náusea, espaldas, etc. desaparecen al siguiente día de usar el...

Cura de la DEBILIDAD

ENFERMEDAD DEL DÍA. Se produce la debilidad por la pérdida vital, pesares, contrariedades de la vida, constitución débil, convalecencias de enfermedades graves...

Importante

Se vende en Granada: farmacia de S. Ortiz P. J. Se vende en Granada: farmacia de S. Ortiz P. J.

Sombrería

de Francisco Trabado. Sombros y gorras de todas clases a precios baratísimos. Gran surtido en gorras para bautizo y sombreros bebés para la primera edad.

Don Pascual García Benítez

profesor de música, instrumentista y compositor de toda clase de instrumentos de música de bandas militares y paisanos...

GUANO LAWES

Étnico regenerador de la agricultura. Ofertas y almocenas. Duro Caballero del Santísimo 10, 12 y 14.

J. Beltran é Hijos

Reyes Católicos, 44. Campillo bajo, 7. Esta casa sigue encarrilándose de todos cuantos trabajos se desean...

Luis Gomez Martin

(SASTRE) Calle de S. Sebastián, 19 (esquina á la de Salamanca). Frontón, perfección y economía en la confección de las prendas.

Hombre joven

conociendo el francés, inglés y alemán, correspondencia, contabilidad y máquinas de escribir, solicita empleo. Buenas referencias. Escribir á V. S. 3. Porte restante, rue de B. u, Paris.

Se alquilan

casas y coches, en agua corriente. R. S. n.º 1.

Cestería

Se fabrican cestas, tabaques, capastas, papeleras y todos los artículos de este ramo, en clase fina, superior. Se hacen por encargo y á gusto del consumidor. Marqués de G. rona, 11.

Litografía de F. Casado

Premiado por S. M. y en varias exposiciones de Cádiz y Barcelona. Biharramba, 6 y 7.

Por la mitad

de su valor se realiza ó graspa el almacén de muebles de la calle de N. vas, n.º 23, darán razón en el entrante de la misma casa. Horas de 10 á 5 de la tarde.

Se alquila

la casa y baj de la calle de Cap. tines n.º 13, esquina de la de Lu. cerna, con estante 1.º, mostrador, etc. D. Au. ruz, San Miguel bajo, n.º 16.

Se venden

varios muebles de casa y mesa de patio. San Miguel Alta, n.º 3.

Venta de una casa

con muchas comodidades, magnífico jardín de dos marjiles de tierra, varias parras y arboles frutales...

Se vende

un repostero, seis sillas y un lavano. Darán razón: Navarrete, aced. rta.

Importante

Don D. D. R. Ortiz P. J. profesor de solfeo, piano, lecciones de dominio de la voz y en su academia. Precios módicos.

Se vende

en la calle de Jarreria, n.º 10, aceite á 60 céntimos la libra; á 30 la media libra, y 15 céntimos el cartón.